
Protokoll Vorstandssitzung vom 25.10.2016

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Mohammed Khouni (MK), Aldo Tobler (AT), Aurel Neff (AN), Bigna Härdi (BH), Théophile
Messin Roizard (TMR), Dimitri Eckert (DE), Giovanni Cavolina (GC), Igor Susmelj (IS), Julian Huwyler (JH)

Abwesend: Luca Dahle (LD), Nepheli Papagiannakopoulou-Zwicky-Zwicky (NPZZ),

Gäste: Nicolas Klose (Göetti des AMIV vom VSETH)

Protokollschreiber/in: JH

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr, CAB H52

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 20.10.2016 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Lärmbeschwerden im CAB Vorhof: Es gab Lärmbeschwerden im Laufe der letzten Woche vor 18.00 Uhr,
berichtet MK.

• Mailverteiler: Zur Erinnerung: Es gibt spezifische Mailverteiler, auf die wir Zugang haben möchten. MK
berichtet, dass die Kooperation mit den Zuständigen Instanzen nicht harmoniert. MK besorgt sich um
diese Sache

• VSETH neue CI: An der letzten FR wurde Broschüre vorgestellt für neue CI, berichtet MK. CI wurde
nicht mit den Fachvereinen kooperiert, was direkte Auswirkungen hat für uns, da das VSETH Logo
geändert werden muss. Auf der Activity Fair kann man das neue Logo sehen. Wir werden an der MR
mehr sehen.

• ETH Store: VSETH hat keinen Antrag zur Kapitalerhöhung aus. Die Genossenschaft könnte eine Erhö-
hung stellen, weshalb die Diskussion bleibt, berichtet MK.

Quästor:

• Mitteilung: AT wartet auf die Unterlagen der PostFinance, weshalb er momentan keine Zahlungen tätigen
kann. Das Tool ist immer noch in Bearbeitung.

Information:
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• Google Drive Riesen Chaos im Drive. Nochmals Frage nach Google Suite (ehem. Google Drive for Work).
Das Problem ist, dass dies bei vielen Personen viele Kosten verursacht. IS macht ein BackUp vom amiv
Drive und besorgt uns einen Google Drive for Work Account.

• Google Calender Wurde geändert. Jeder ist drin und es sollte funktionieren.

• Mitteilungen: Facebook ist umgesetzt und funktioniert.

IT:

• Mitteilungen: Es kümmert sich jemand um die Studienunterlagen, gennant Stefan Rickli. Bisher gab
es Probleme auf der Webseite durch welche gewisse files überschrieben wurden. Er wird sich dessen
annehmen und wird versuchen die “dead” files wieder korrekt auf der Webseite zu verlinken. Ausserdem
wird er auch gerne beim Coding Weekend mitmachen.

Kultur:

• Vorstand an Events: TMR schlägt vor, dass der Vorstand gemeinsam an gewisse Events geht, wegen
Teambildung. Er schlägt vor einen Event festzusetzen, Beispiel: amivondue. IS meint Vorstand sollte für
alle da sein und wenn er dann an einem Event sich separiert wegen Teambildung ist dies nicht so gut. BH
meint es wäre gut einen anderen Event als ein Sitzen-und-essen-Event. MK findet die Idee gut es braucht
einfach einen genug grossen Event. Wir werden versuchen einen Event zu suchen, wo alle können

• EventPDF aktualisieren: AN meint es sei ungünstig, wenn die Firmen aus dem Heft Events aussuchen,
um zu Sponsoren, und dann jedes mal der Event schon gesponsort sind. Idee wäre ein Tool um die freien
Events anzuzeigen. MK meint es sei Arbeit das Tool zu machen und zudem ginge die Möglichkeit des
menschlichen Kontakts verloren, da es dann über Computer läuft. Die Nachteile überwiegen, weshalb die
Idee wieder verworfen wird.

HoPo ITET:

• Kommunikation über HOPO: BH berichtet von LIMES, welcher sehr viel und engen Kontakt zu den
Departementen pflegen. MK meint es mache Sinn den LIMES weiterhin normal zu kommunizieren lassen.
Beschluss wird einstimmig angenommen, dass es eine Ausnahme gibt für LIMES gibt.

HoPo MAVT:

• T-Shirt: DE berichtet, dass das D-MAVT weg von den T-Shirts kam und deshalb an Tassen dachten.
TMR berichtet, dass es noch genug amiv-Tassen für 5 Jahre hat. Die Shirts sollen von den Studenten
designt werden, weshalb es auf der Website des Amiv gemacht werden soll. IS meint es sei möglich einen
Poll zu machen, Frage ist, ob man es einschränken kann um nur MAVT Studenten zu haben.

• D-MAVT hat Stifte, Departement hat den Vorschlag gemacht, dass der amiv diese verkauft. AN meint
man solle es mit der Tasse verkaufen, dann gibt uns das MAVT vielleicht die Stifte gratis. DE bleibt am
Ball.

• Erfolgreich durchs Basisjahr: DM meint es kommen 250 Leute, dies sei begrenzt durch die Räumlichkeiten.
Frage nach dem Budget wird diskutiert. AT meint letztes Jahr war das Problem, dass dies niemand
organisiert hat, es brauche auch noch Helfer. Antrag: 800 Franken maximal Budget für den Event. Dies
wurde einstimmig angenommen.

External Relations:

• Preise: TMR meint sie suchen Events, wo es auch Dienstleistungen gibt und interessanter sind für Firmen
zu sponsoren, wie zum Beispiel bei den Coding Days. TMR meint man solle das Geld welches vom Spon-
soring eines Events erhalten wird, nicht direkt an den Event gekoppelt sein sollte, wegen Querfinanzierung
anderer Events. AT meint gewisse Events sind abhängig von guten Sponsoren. IS meint er wäre dabei, er
schaut es mit TMR an.
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• AMIV Ball: MK meint der Ball hat immer noch keinen Sponsor. Es habe ein paar Quergedanken zum
Event. MK bittet ER um Hilfe. GC meint er gehe nächste Woche zu AWK, um sie zu besuchen.

• Mitteilung: GC meint er sei mit Celina dran einen Rundgang bei ABB zu organisieren. Und bei Marenco.

Infrastruktur:

• Blitzkorb: MK und JH berichten um den BlitzKorbGATE. NPZZ hat die Sachen vom Blitz fortgeworfen.
MK meint nur der Infrastrukturi soll diktatorisch Sachen fortwerfen, der Vorstand solle lediglich die
Büroregeln durchsetzen, jedoch nichts einfach so fortwerfen. Die Sache wird auf nächstes Mal verschoben.

3. Varia

• Vorstandssitzung: MK wird evtl. nicht anwesend sein. JH wird sich um das Essen kümmern.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 01.11.2016 um 19:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1 statt.

Ende der Sitzung: 21:00
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